

# *La Russie accuse le gouvernement de l'Ukraine de violer les accords de Genève*

---



Moscou, 21 avril (RHC-EFE)- Le ministre russe des Affaires étrangères , Sergueï Lavrov, a accusé aujourd'hui, le gouvernement de Kiev de ne pas mettre en application les accords passés la semaine dernière à Genève pour trouver une issue pacifique à la situation en Ukraine.

Lors d'une conférence de presse à Moscou, il a signalé que les autorités putschistes ukrainiennes n'ont pas bougé un doigt pour éliminer les causes de la profonde crise politique qui affecte le pays, ce qui a motivé le refus des milices populaires d'abandonner les édifices administratifs occupés depuis plusieurs jours.

Il a critiqué le fait que le gouvernement de Kiev maintient en prison des dirigeants politiques , contrairement à l'un des points de l'accord de Genève , qui établit une amnistie pour les participants aux protestations , une situation qu'il a qualifié de révoltante.

Le chef de la diplomatie russe a accusé les États-Unis de protéger les autorités ukrainiennes et de ne pas reconnaître intentionnellement les actes arbitraires de

ce régime et des groupes extrémistes qui l'appuient.

Le ministère russe des Affaires étrangères a exprimé son indignation face à la provocation perpétrée par des individus armés contre des partisans du fédéralisme qui faisaient le piquet à l'entrée de la ville de Slaviansk dans l'est de l'Ukraine qui a provoqué la mort de plusieurs personnes. D'autres ont été blessées. Ceci est arrivé après la signature de la Déclaration de Genève qui invite les parties à s'abstenir d'un quelconque acte violent.

Au sujet des menaces d'imposer des sanctions à Moscou, Sergueï Lavrov a déclaré que les tentatives sont inutiles , car la Russie est une grande puissance et la majorité des pays est contre de telles

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21048-la-russie-accuse-le-gouvernement-de-lukraine-de-violer-les-accords-de-geneve>



**Radio Habana Cuba**